

Martes 12 de mayo 2015

Reforma Esperan 620 mdd por fase 3 de Ronda Uno Por Alejandra López Cd. de México México (12 mayo 2015).- Por la licitación de 26 campos petroleros en la fase 3 de la Ronda Uno, la Secretaría de Energía (Sener) espera inversiones por 620 millones de dólares en los primeros 5 años de vida del contrato, dijo Pedro Joaquín Coldwell, Secretario de Energía. En conferencia de prensa, señaló que se generarán 600 nuevos empleos directos y 6 mil indirectos Como estos campos están pensados para promover a la industria nacional, el porcentaje de contenido mínimo será, en el arranque del contrato, de 22 por ciento. Cuando inicie la fase de desarrollo, el porcentaje aumentará a 27 por ciento y crecerá progresivamente hasta alcanzar un máximo de 38 por ciento mínimo en 2025. Los contratos durarán 25 años con opción a prorrogarse por dos periodos adicionales de 5 años. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sector energético, inversión Se estanca actividad industrial

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (12 mayo 2015).- La actividad industrial prácticamente se estancó en marzo. De acuerdo con el Inegi, el indicador tuvo una ligera reducción de 0.02 por ciento mensual en marzo, derivada de las cifras negativas que observaron tres de las cuatro grandes divisiones económicas que la integran, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). A diferencia de febrero, la actividad industrial aumentó 0.32 por ciento por el incremento en minería, manufactura y generación de energía eléctrica, en marzo estos renglones disminuyeron; en tanto, construcción aumentó, tras su revés en febrero. Con su descenso de 0.95 por ciento, la actividad manufacturera fue determinante en el registro del PIB industrial durante el tercer mes del año, puesto que aporta 53.1 por ciento del total. Luego de avanzar en febrero, durante marzo, la industria minera se hundió 1.58 por ciento, su peor resultado en tres años y dos meses a tasa mensual, por lo que al participar con 16.8 por ciento en el PIB industrial también gravitó en la cifra total del indicador. P.C. INEGI, sector industrial Bajan reservas internacionales de México

Por Notimex Cd. de México México (12 mayo 2015).- Al pasado 8 de mayo, el saldo de las reservas internacionales del País fue de 195 mil 010 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 331 millones y la tercera consecutiva. El Banco de México (Banxico) informa que la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al propio instituto central por 36 millones de dólares. Además, por una reducción de 260 millones de dólares derivada de la asignación en las subastas diarias de dólares sin precio mínimo, conforme al mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios, y una baja de 35 millones por el cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central, principalmente. P.C. Banco de México, reservas internacionales Preven arriben más autoparteras al País

Por Notimex Cd. de México México (12 mayo 2015).- Taiwán prevé el arribo a México de más empresas de ese país dedicadas a la industria de autopartes, refacciones y equipamiento de automóviles, debido a que México es uno de los mayores fabricantes y exportadores de vehículos en el mundo. El embajador y director general de la Oficina Económica y Cultural de Taiwán en México, Carlos Liao, dijo que unas 300 empresas taiwanesas están instaladas en México en el sector automotriz, telefonía, electrodomésticos y alta tecnología con 60 mil empleos directos generados. Cada vez más jóvenes mexicanos están interesados en aprender el idioma chino-mandarín, expresó, porque llegan a México empresas no sólo taiwanesas, sino también de China, Hong Kong, Singapur y otras naciones que requieren representantes, intérpretes y mano de obra calificada. Destacó que la mayor parte de las empresas taiwanesas se encuentran en la franja norte del País, por las ventajas de la cercanía con Estados Unidos, como Ciudad Juárez, Tijuana, Mexicali, Chihuahua, Coahuila, aunque también están en Estados como Guanajuato y Estado de México. P.C. industria automotriz, autopartes Devuelve Pemex sobrecosto de gas natural

Por Alejandra López Cd. de México México (12 mayo 2015).- Entre abril de 2013 y marzo de 2015, Pemex ganó 3 mil 510 millones de pesos por la importación de gas natural en forma líquida. Este monto se repartirá entre las compañías que paguen por transportar el energético a través de los gasoductos del País entre abril y diciembre de 2015. Esto, de acuerdo con la última resolución de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) sobre el tema. De acuerdo con este órgano gubernamental, Pemex comenzó la importación del energético en 2013, cuando los volúmenes que están inyectándose a través de Colima y Tamaulipas eran necesarios para garantizar el abasto nacional. La regulación que en ese año aprobó la misma CRE para realizar las importaciones señala que Pemex no puede realizar esta actividad para generar un ingreso adicional. P.C. PEMEX, gas natural Advierten sobre alza prematura de crudo

Por Reuters Nueva York Estados Unidos (12 mayo 2015).- El reciente repunte de los precios del petróleo fue "premature", dada la continua situación de exceso de suministro, dijo hoy Goldman Sachs, señalando que el movimiento frenaría el reajuste del mercado. Pese a la reducción de la actividad de producción liderada por Estados Unidos, el banco dijo que persistiría el exceso de oferta este año. Goldman veía un exceso de suministro en el mercado del petróleo de 1.9 millones de barriles por día en el segundo trimestre de 2015. Un debilitamiento secuencial de los precios se requeriría para que se reanude el reajuste del mercado, dijo el banco. Los productores estadounidenses probablemente incrementen la actividad, de manera eventual, en caso de que los precios del crudo estadounidense tipo WTI sigan cerca de los 60 dólares por barril, agregó. P.C. sector energético, petróleo, precios Pactan México y UE modernizar TLC

Por Inder Bugarín / Corresponsal Bruselas Bélgica (12 mayo 2015).- México y la Unión Europea se comprometieron a iniciar negociaciones durante el último trimestre del año para modernizar el Acuerdo de Libre Comercio (ALCUEM), en vigor desde el 2000. "Esperemos que las negociaciones inicien a más tardar en el último trimestre de este año", dijo a Grupo REFORMA el Secretario de Economía, Idelfonso Guajardo. El compromiso fue sellado por el titular de Economía y la Comisaria Europea de Comercio, Cecilia Malmstrom, durante un encuentro en el que coincidieron que los lazos comerciales no pueden seguir siendo dictados por un "pacto obsoleto". "Es del interés de México y la Unión Europea modernizar el acuerdo, porque tiene década y media de antigüedad y en ese proceso el mundo ha cambiado", sostuvo Guajardo al finalizar su visita al edificio Berlaymont, sede del Ejecutivo comunitario. El funcionario mexicano precisó que la actualización es fundamental para Europa debido a que está perdiendo posicionamiento en el País. P.C. Unión

Europea, acuerdos comerciales El Economista Vivienda de bajos ingresos, oportunidad de negocio: BID En México, el mercado de la vivienda de bajos ingresos, que creció 25% en la última década, presenta nuevas oportunidades de negocio, consideró el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). De acuerdo con el organismo multilateral, el mercado de vivienda para la base de la pirámide en México -aquellos cuyo ingreso es menos a 10 dólares al día- creció 25% entre 2000 y 2010, para alcanzar los 40,000 millones de dólares anuales. En un comunicado, señala que después del sector comida, en lo que más gastan los mexicanos de la base de la pirámide es en vivienda, al representar 24% de su gasto total. “Este inmenso mercado presenta oportunidades de negocio importantes para empresas que buscan retornos financieros y sociales”, expone el BID. P.C. BID, sector vivienda Reservas se aferran a apiso de 195,000 mdd REDACCIÓN Las reservas internacionales hilaron su tercera pérdida consecutiva al presentar una disminución por 331 millones de dólares para ubicar su saldo semanal en 195,010 millones, de acuerdo al Banco de México (Banxico). Pese a la reducción semanal, las reservas presentan un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2014, de 1,771 millones de dólares. La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de: La compra de dólares del Gobierno Federal al Banco de México por 36 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Economías de EU y China siguen perdiendo fuerza: OCDE REUTERS El crecimiento económico parece estar decayendo en Estados Unidos y sigue desacelerándose en China, mientras que Francia e Italia muestran un desempeño superior en la medida que se recupera la economía de la zona euro, mostró este martes una medición mensual de la OCDE. El principal indicador compuesto mensual (CLI) de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos está diseñado para anticipar tendencias en la economía. P.C. OCDE, crecimiento económico, economía mundial Remesas hacia México crecieron 8% en el 2014 Washington.- Las remesas de dinero a Latinoamérica y el Caribe alcanzaron un nivel histórico de 65,400 millones de dólares en el 2014, luego de un quinquenio de restricciones, reveló este lunes el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). La cifra representó un incremento de 5.3% respecto al 2013, aunque se ubicó por debajo del promedio de los aumentos sostenidos antes de la crisis financiera del 2008, según un informe elaborado por el Fondo Multilateral de Inversiones (FOMIN), dependiente del BID. El reporte mostró que México, Centroamérica y el Caribe mostraron respectivos crecimientos positivos de 8.0, 7.4 y 6.3%, mientras que Sudamérica experimentó una reducción de 1% en estos flujos. P.C. BID, remesas La Jornada Publican tercera convocatoria para licitación de la ronda uno Por Notimex México,DF. La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) la tercera convocatoria para el proceso de licitación pública internacional CNH-R01-L03/2015 respecto de la ronda uno. De esta forma, se convoca a personas morales nacionales o extranjeras y a empresas productivas del Estado a participar en la licitación para la adjudicación de contratos para la extracción de hidrocarburos en 26 áreas contractuales terrestres. Lo anterior, explica el organismo, conforme las reglas previstas en las bases de licitación disponibles para su consulta en la página www.ronda1.gob.mx. Señala que como órgano regulador coordinado en materia energética, tiene la facultad de llevar a cabo los procedimientos de licitación de los contratos referidos, así como su suscripción y administración. P.C. sector energético, inversión, ronda uno Promedia dólar en 15.40 pesos a la venta e AICM Por Redacción México, DF. Este martes en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 15.40 pesos a la venta, y de 14.33 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 15.44 pesos y se adquiere en un mínimo de 14.31 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se vende en una cotización máxima de 16.97 pesos y su precio mínimo a la compra es de 15.98 pesos. P.C. tipo de cambio Divisas por turismo internacional aumentaron 9.2 por ciento Por Julio Reyna Quiroz México, DF. Las divisas por turismo internacional ascendieron a 4 mil 830.5 millones de dólares en el primer trimestre del año, lo que significó un aumento de 9.2 por ciento frente a igual periodo de 2014, informó este lunes el Banco de México (BdeM). El incremento permitió ampliar en 9.7 por ciento la balanza turística a un saldo positivo para el país de 2 mil 577 millones de dólares. El banco central agregó que el número de turistas extranjeros que arribaron a México entre enero y marzo subió 11.4 por ciento a un total de 7.9 millones de viajeros. En todo 2014, la cifra de turistas internacionales fue de 29 millones, incluidos los viajeros fronterizos. P.C. tipo de cambio El País México abre la cerradura al petróleo bajo tierra SONIA CORONA México 12 MAY 2015 - 00:56 CEST México ha comenzado este lunes a ofrecer su petróleo bajo tierra. La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) ha anunciado que permitirá la extracción de crudo y gas en 26 campos terrestres en cinco estados del país. Se trata de la tercera licitación para que empresas privadas participen en la apertura del sector energético tras la aprobación de la reforma de diciembre de 2013. Anteriormente el Gobierno mexicano solo había puesto a la vista de los inversores su oferta de exploración y explotación de yacimientos en el Golfo de México. P.C. sector energético, inversión, reforma energética China supera a EE UU como primer importador mundial de petróleo ALEJANDRO BOLAÑOS / REUTERS Madrid / Singapur 11 MAY 2015 - 15:14 CEST Estados Unidos es aún la mayor economía del globo, pero China se confirma, dato a dato, como el mayor comprador de materias primas del mundo. Y el petróleo, un mercado simbólico y determinante, es el último en corroborar esta tendencia imparable, que reorienta el comercio internacional de Occidente a Oriente. Según datos recopilados por Reuters, el gigante asiático importó el mes pasado cerca de 7,4 millones de barriles al día, lo que supone un nuevo record. Por el contrario, las compras de EE UU en abril se quedaron en los 7,2 millones de barriles/día. P.C. China, sector energético, petróleo, importaciones, economía mundial Las importaciones de crudo suben a niveles récord en el inicio del año EL PAÍS Madrid 11 MAY 2015 - 12:39 CEST Las importaciones de crudo ascendieron a 15,7 millones de toneladas entre enero y marzo, lo que supone un incremento del 12,5% respecto al mismo periodo de 2014 y "el mejor dato histórico para el primer trimestre de un año", según el informe mensual de la Corporación de Reservas Estratégicas de Productos Petrolíferos (Cores), divulgado este lunes.. Este resultado se produce en un trimestre en el que solo disminuyeron las importaciones procedentes de Europa y Euroasia, en un 11,9%. Por países, destacan los incrementos desde Brasil y de Noruega, del 349% y del 167%, así como de Angola, del 119%. En el año móvil, África se mantiene como principal zona de abastecimiento de crudo, con un 37,8% del total, seguida de Europa y Euroasia, con un 18,1%, y de Oriente Medio, con

un 15,4%. P.C. sector energético, petróleo, importaciones Los jueces moldean la reforma laboral MANUEL V. GÓMEZ Madrid 9 MAY 2015 - 19:45 CEST Apenas habían pasado tres meses desde la aprobación de la reforma laboral del 10 de febrero de 2012 cuando una empresa catalana, Dopec, y otra madrileña, Talleres López Gallego, vieron cómo sus respectivos tribunales autonómicos declararon nulos sus despidos colectivos. Se habían ejecutado días después de que se aprobara la nueva normativa. Estos no han sido casos aislados, y desde que la ley cambió cientos de fallos judiciales que giran en torno a la reforma laboral, terminan acompañados del mismo debate: ¿Van contra el espíritu de la norma? ¿contradicen lo que pretendía hacer el Gobierno? P.C. reforma laboral, política laboral, empleo